Fecha Vpe pág: Vpe portada:

\$449.178 \$990.000 \$990.000

10/01/2025

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación:

2.900 2.900 45,37%

Sección: Frecuencia: OTRAS



Pág: 6

Estudiantes del Liceo Mixto San Felipe elevaron de manera significativa sus puntajes en la prueba PAES

Liceo Particular Mixto San Felipe elevaron de forma significativa en 54 puntos promedio su rendimiento en la prueba PAES, éxito que viene a consolidar el proyecto académico de la institución de cara al año 2025.

En esta dinámica la institución ofreció el tradicional desavuno a los estudiantes que lograron los puntajes más altos, quienes tendrán la la carrera que ellos eligieron como primera alternativa, lo cual es otro de los objetivos del colegio y para lo que directivos y docentes trabajan cada año, implementando modernas metodologías de aprendizaje, que considera múltiples ensayos de preparación.

Ninoska Ramírez,

Los estudiantes del rectora de la institución, expresó su satisfacción por los resultados positivos obtenidos, los cuales son fruto de un trabajo constante y bien planificado dentro del colegio. «Estamos transitando el camino correcto y, sin duda, entregando a nuestros alumnos las mejores herramientas para rendir en la prueba PAES y enfrentar los desafíos que les depara el futuro»,

La profesional desposibilidad de estudiar tacó la implementación de estrategias pedagógicas diseñadas específicamente para fortalecer el desempeño de los estudiantes en esta evaluación. En tal sentido, una de las principales acciones ha sido la incorporación de horas adicionales dedicadas exclusivamente a las asignaturas de la PAES, lo que permite que los alumnos

cuenten con más oportunidades para practicar, realizar simulacros y recibir retroalimentación constante.

«Sabemos que la preparación para la PAES requiere no solo conocimientos sólidos. sino también entrenamiento constante. Por eso, desde hace tiempo hemos priorizado estas horas adicionales, porque los alumnos necesitan ensayar mucho para enfrentarse a este desafío», explicó Ramírez.

«Estas estrategias refuerzan el compromiso de la institución con el desarrollo académico y personal de sus estudiantes, asegurando que cuenten con un acompañamiento integral que los prepare tanto para pruebas específicas como para los retos que enfrentarán en el futuro», concluyó la



Estudiantes del Liceo Mixto San Felipe elevaron de manera significativa sus puntajes en la prueba PAES.

Hugo Gallardo, director del Liceo Mixto San Felipe, destacó los 54 puntos promedio que subió el establecimiento en la prueba PAES. «Esto demuestra que el colegio es una opción muy válida para todos los apoderados y estudiantes del Valle de Aconcagua. Hay que destacar en este logro el profesionalismo y el tra-

bajo diario desarrollado por nuestros docentes», manifestó, poniendo énfasis en una labor académica que apunta a la mejora continua, «ese es nuestro objetivo y seguiremos por ese camino este año 2025», sentenció el docente.

Vasty Pacheco, egresada del área HC este año, manifestó sentirse feliz por el puntaje obtenido en lenguaje,

aunque su expectativa era un poco mayor. «Mi familia fue un apoyo importante, además del colegio, más que nada por el trabajo de los profesores que nos ayudaron siempre y gracias a eso es este puntaje exitoso», indicó la joven, junto con señalar que desea estudiar medicina o tecnología médica en la Universidad de Valparaíso.